
N°8   Le futur simple des 1er et 2ème groupes 
      
 
 
� Au futur, tous les verbes ont les mêmes terminaisons : 

ai – as – a – ons – ez – ont 
 

Pour les verbes du 1er groupe (infinitif en –er) et les verbes du 2ème groupe (infinitif 

en –ir / -issons), 

on conserve l’infinitif en entier et on ajoute les terminaisons. 

 

CHANTER 

Je chanterai 

Tu chanteras 

Il, elle, on chantera 

Nous chanterons 

Vous chanterez 

Ils, elles chanteront 

AVERTIR 

J’avertirai 

Tu avertiras 

Il, elle, on avertira 

Nous avertirons 

Vous avertirez 

Ils, elles avertiront 

 

 
Cas particulier : 
 
 

� LE  FUTUR  SIMPLE DES  VERBES  DU  1er GROUPE  EN –uer, -ier, -ouer 
 
 
Comme pour tous les verbes du 1er groupe, on conserve l’infinitif en entier et on 

ajoute les terminaisons 
ai – as – a – ons – ez - ont 

Ainsi, on n’oublie pas le « e » de l’infinitif ! 
 
 

REMUER 

 

Je remuerai 

Tu remueras 

Il, elle, on remuera 

Nous remuerons 

Vous remuerez 

Ils, elles remueront 

COPIER 

 

Je copierai 

Tu copieras 

Il, elle, on copiera 

Nous copierons 

Vous copierez 

Ils, elles copieront 

CLOUER 

 

Je clouerai 

Tu cloueras 

Il, elle, on clouera 

Nous clouerons 

Vous clouerez 

Ils, elles cloueront 



 


